
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 34, am 05.07.22 von 18:30 bis 19:09 Uhr 

 
 
Es sind alle anwesend außer dem Sprecher für Finanzen. 

+ x 1 Sekre (E.A.) 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen:  0| Enthaltungen: 4 → Das Protokoll wird 
angenommen.  

TOP Berichte 
- Drucken im Büro  

Der Vorstand berichtet: 

Es kann nicht über den Vorstands-Laptop gedruckt werden, da er noch keinen 
passenden Treiber hat. Dieser kann auch nicht installiert werden, da wir zur Zeit 
keine Admin-Rechte erhalten können. Stattdessen soll der Treiber auf dem eigenem 
Laptop installiert werden und man verbindet sich mit einem USB-Kabel. Alternativ 
kann über einen USB-Stick im Sekretariat gedruckt werden. 

 
- Sekre-Safe 

Der Vorstand berichtet:  

Der neue Safe ist da und montiert. Der alte Safe ist entsorgt. Der Laserschlüssel 
(Cameo Storm) und die Notschlüssel für den Safe sind im Exe-Safe.  

-GIGA Cube Update 

Der Vorstand berichtet: 

Es wurde Kontakt zum Kanzler aufgenommen. Theoretisch ist die Anschaffung 
möglich. Es müssen jedoch vertragliche Details mit dem Finanzbeauftragten geklärt 
werden. Der Vorstand fragt nach wie es aussieht mit einem Vertrag.  

TOP Wahlen 

Der Vorstand berichtet: 

Es muss mehr Werbung für die Wahl gemacht werden, damit genug Kandidat*innen 
zusammen kommen. Er empfiehlt über den FSK-Verteiler, Social Media und 



Mundpropaganda die Werbetrommel zu rühren. Der Vorstand möchte Plakate und 
eine Rundmail als zusätzliches Werbemittel. Der Sprecher für Kommunikation 
kümmert sich um die Plakate und der Sprecher für politische Bildung wird eine 
Rundmail verfassen.  

Das Sekretariat muss das Wählerverzeichnis bei der Post holen und sonst Kontakt 
mit Frau Seiter aufnehmen.  

TOP Anträge 

-Megafon 

Der Sprecher für studentisches Leben möchte für Werbezwecke ein Megafon 
bestellen.  

Wird der Finanzantrag in Höhe von 50 Euro für eine Mikrofon und Zubehör 
angenommen?  
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen:0  | Enthaltungen:0 → Der Antrag wird einstimmung 
angenommen.  

TOP Mails 

Der Vorstand erklärt, dass bereits Kontakt aufgenommen wurde. Die Stabsstelle 
Gleichstellung darf einen Stand beim Sommerfest einrichten.  

TOP Sonstiges 

- Protokolle  

Der Vorstand richtet einen dringenden Apell an das Sekretariat, dass die Protokolle 
einheitlicher und übersichtlicher gestaltet werden müssen. Zu dem muss Kontakt mit 
dem Sprecher für Kommunikation aufgenommen werden um die Protokolle auf die 
Homepage hochzuladen.  

-Kompensationen auf Grund der IT-Probleme 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium nimmt Kontakt auf mit der Anfrage und 
informiert darüber, dass es eine weitere E-Mail bezüglich der Problematik geben 
wird. Die Sprecherin für Hochschule und Studium nimmt Kontakt auf mit dem 
Prorektor für Lehre und Studium.  

Der Sprecher für studentisches Leben berichtet, dass die Prüfungen nicht 
verschoben werden, es wird nur das geprüft was gelehrt wurde. Es gibt ein Formular 
um aufgetretene Probleme in Verbindung mit den IT-Problemen zu erklären und um 
Verlängerungen zu bekommen.  

 

 


